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Descrição  

 

      No dia 30 de julho de 2020 às 16h00, iniciou-se a reunião 

extraordinária do Conselho Gestor de ZEIS Paraisópolis composto 

por representantes da Sociedade Civil e Poder Público.  

A conselheira Alexia de SEHAB/DTS-SUL deu boas vindas e 

informou aos presentes sobre a previsão de entrega do 

Condomínio M, que seria no inicio do ano, entretanto, devido 

contratempos e Pandemia que assola o mundo, o prazo foi 

prorrogado para segundo semestre de 2020.  

Reforçou que a única obra que SEHAB possui ciência é a do 

Condomínio M – Parque Sanfona, com nova previsão de entrega 

para os dias 31 de agosto a 03 de setembro/2.020, o que totaliza 

04 dias de mudança. Explanou que as atividades de pré-ocupação 

com as 50 famílias foram retomadas, e o check-list (Vistoria na 

Unidade Habitacional) será realizado no mês de agosto/2.020. 

Dado continuidade na reunião, Alexia esclareceu aos Conselheiros 

que esta primeira reunião remota protelou em ocorrer, por motivos 

de organização interna de SEHAB e em analise as circunstancias 

de inacessibilidade ou acesso limitado de alguns moradores e 

Conselheiros em participar da reunião através do sistema de 

videoconferência. 

A Conselheira Isabel declarou que o problema não foi o tempo para 

ocorrer à reunião, mas o “silencio” de SEHAB durante esse 

período.  

A conselheira Katia Laurett expressou suas desculpas e justificou 

Autor 

 
 
 
Assistente 
Social Alexia 
DTS-SUL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Assistente 
Social Alexia 
DTS-SUL 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Representante 
Isabel 

 
 

Referência 
 

 
Abertura 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Informes 
sobre 
Condomíni
o M  
 
 
 
 
 
 
 
Esclarecim
entos sobre 
método de 
reunião  
 
 
 
 
 
 
 



uma diminuição de profissionais, em virtude de alguns 

encontrarem-se no grupo de risco. Ademais evidenciou sobre a 

adaptação dos profissionais de SEHAB na condição do teletrabalho 

e nas demandas emergências considerado o decreto de estado de 

calamidade publica.  

Alexia prosseguiu a reunião, com o comunicado da existência do 

suporte SP156, dispondo a população um contato com SEHAB 

para duvidas relacionadas ao Auxilio Aluguel, por meio de 

aplicativo, site ou telefone. Enfatizou que o material será divulgado 

aos Conselheiros via e-mail.  

Por fim, foi reforçado que a reunião foi um teste para determinação 

conjunta da continuidade da utilização da plataforma Microsoft 

Teams para reuniões do Conselho Gestor de Paraisópolis, visto a 

baixa presença dos Conselheiros da Sociedade Civil e Poder 

Publico.  

O Conselheiro Leon proferiu sobre a baixa adesão e cogitou a 

analise de outro método de encontro.    

Isabel sugeriu a realização de uma nova reunião e o esforço ativo 

de SEHAB para adesão dos Conselheiros, com a realização de 

convite individual através de contatos telefônicos.  

Katia propôs uma reunião ordinária, na segunda semana de 

agosto. 

Alexia indicou a próxima pauta como: Discussão e votação para 

permanecia de encontros virtuais ou o aguarde da autorização de 

SEHAB para retorno de reuniões presenciais e confirmou a data da 

próxima reunião ordinária para 10 de agosto de 2020 às 17hrs. 

A reunião foi encerrada com agradecimentos à participação de 

todos. 
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